
Hammerblüte!!!

Beitrag von „Pieks“ vom 30. September 2022, 10:41

Hi Michi,

von der Leuchtkraft mal abgesehen: wie oft hat sie seit damals so gefaltet geblüht und wie oft 
eher "normal"? Hält sich das die Waage oder war das ein Phänomen der ersten Blüten?

Liebe Grüße,

Tim.H 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4662-
hammerbl%C3%BCte/&postID=122588#post122588
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